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通 告  
・  

順 位  
質  問  者  質  問   事   項  

1 吉川  明博  1．地域発元気づくり支援金について  
2．下水道料金について  
3．リニア対策室について  

2 川野  孝子  1．架橋の今後の取り組みについて  
・ 3 月 27 日の会議をどう受け止めたのか  
・河川占用許可を得るのに 3 年かかることについて  
・架橋建設期成同盟会の今後の運動について  
・陳情の際、横浜ゴム、 JA みなみ信州等の力も借りることは  
2．健康診断の新基準について  
・新基準として公表された数値について  
・退職者医療費の抑制について  

3 大原千賀子  
 

1．河野児童クラブ、給食センターについて  
・河野児童クラブのイメージについて  
・給食センターのイメージについて  
2．獅子バスについて 

4 井原 康明  1．新図書館西側広場の利用と管理について  
・利用目的は  
・舗装をするのか  
・夜間の使用規定や処置はどうするか  
・外水道設置と使用目的は  
2．交流学習センター土足使用について  
3．職員の意識改善について  
・なぜ目が届かないのか  
4．地区からの要望について  
・自由に使えるお金の支給は可能か  

5 片桐  秀人 1．役場と「ゆめあるて」の連絡通路の設置を（提案）  
2．リニアによる水枯れ調査について  
3．下水道の従量制導入について  

6 酒井 浩文 

 
1．健康施策の検証と今後の展開について  
・「健康とよおか 21」この 1 年  
・介護予防ステップアップ 3 年目の状況  
・子どもの健康づくりの状況  



平成 26 年豊丘村議会 6 月定例会 一般質問通告一覧 
平成 26 年 6 月 17 日 (火 ) 

 

- 2 - 
 

通 告  
・  

順 位  
質  問  者  質  問   事   項  

6 (酒井 浩文) 

 
2．ネット依存の現状と対策について  
・小中高生の実態と対策  
・ネット環境の現状と対策  

7 片桐眞理子 

 
1．高齢者を支える取組みについて  
・オリジナル手帳について  
・介護マークについて  
・認知症対策について  
2．人口減少対策について  

8  原 健治 1．農業改革の提言について  
・農業委員会制度の改革に関する提言内容について  
2．区と村行政について  
・日本型直接支払制度の活用について  
・村から見た区の評価  
3．地方自治について  
・地方自治の本旨について  

9 
 
 
 

前沢  光昭 

 

 

 

 

1．難聴者支援について  
・導入について研究検討は出来たか  
2．住民自治の進め方について  
・現在自治会への支援事業は何があるか  
 ・自由裁量で使える支援金を検討出来ないか  

10 唐澤  啓六  1．政府の農政改革について  
・農業委員の公選制の廃止について  
・都道府県農業会議、全国農業会議所の廃止について  
・行政庁への建議業務の除外について  
・農地を所有できる法人 (農業生産法人 )の見直しについて  
2．第６期介護保険事業計画について  
・第 6 期計画樹立のスケジュールは  
・策定委員の公募制について  
・要支援者の保険はずしと支援対策について  
・緊急時の短期入所対策について  

11 片桐 義憲  1．各区への交付金制度の見直し、充実について  
2．交付税加算制度拡充について  
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通 告  
・  

順 位  
質  問  者  質  問   事   項  

12 松下 亨  1．６次産業化事業について  
・中核法人の組織体制・出資総額と、村の関わりは  
・だいち、かあちゃんの店はどうなるか  
・「道の駅」構想の内容と、建設資金計画は  
・法人の年次別収支計画及び運営計画と、その実現性は  
・次の懸念事項はどう考えているか  
2．道路占用料について  
・道路占用料の種類別許可件数と徴収金額は  
・道路及び赤線の占用料が他に比べ高額。別表の見直しを行うか

・道路占用事務は公平になされているか  
・赤線は村の普通財産と理解してよいか  
・赤線の払い下げ手続き及び単価は  

 


